

# GLOBAL setzt sich für Menschenrechte ein und leistet wertvolle Hilfe für Flüchtlinge

Der gemeinnützige Verein GLOBAL e. V. setzt sich aktiv für Menschenrechte ein. Hervorgegangen aus dem AK-Asyl (gegründet 1983) verfolgt er seit 2013 folgende Ziele:

- Verfahrensberatung, Unterstützung bei Wohnungs- und Jobsuche sowie Förderung von Flüchtlingen (Deutsch-Projekte)
- Förderung des Austauschs und des Kennenlernens zwischen Schutzsuchenden und Einheimischen im „Café GLOBAL“ (alle 14 Tage) im Peterskeller und beim wöchentlichen „Samstagstreff“ im GLOBAL
- Aufklärung zu den Themen Asyl, Menschenrechte, Frieden, Umwelt und globale Bildung durch Film- und Informationsveranstaltungen, Workshops und Schul-Projektstage
- Hilfsprojekte in Sizilien, Nordgriechenland und Mali

Wie bei den Leuchtturm-Projekten „FSJ in GLOBAL“ und „Familiennachzugs-Fonds“ arbeitet der Verein mit den unterschiedlichsten Kooperationspartnern zusammen. Dabei achtet er strikt auf seine konfessionelle, parteipolitische und finanzielle Unabhängigkeit. Er finanziert seine Räume am Gut-Betha-Platz und alle Aktivitäten ausschließlich über Spenden und Mitgliedsbeiträge. Der Verein hat gegenwärtig 113 Mitglieder. Alle wichtigen Entscheidungen werden beim wöchentlichen Montagstreffen im GLOBAL getroffen.



### Informationen und Kontakt

- Internet: [www.global-bad-waldsee.de](http://www.global-bad-waldsee.de)
- E-Mail: [global-bad-waldsee@posteo.de](mailto:global-bad-waldsee@posteo.de)
- Bankverbindung: IBAN: DE82 6509 1040 0086 4840 01;  
BIC: GENODES1LEU

Im Bild zu sehen ist der Vereinsvorstand (Ulrich Bamann, Elsbeth Hug, Eleftherios Chrissochou und Wolfgang Nippe) im Kreise von Aktiven und Freunden.  
wni/Foto: GLOBAL